

Cantabria Santander Torrelavega Región

CILLORIGO

Quesos de 'altos vuelos'. Dos quesos elaborados por Pedro Velarde, responsable de la quesería Las Brañas de Pendes, se incluirán en la carta de Iberia.

CASTRO URDIALES

Guía contra la violencia de género. El Ayuntamiento ha editado una guía de actuación ante situaciones de violencia machista con apoyo de Adicas y la Once.

SANTOÑA

Exposición en el Fuerte de San Martín. El Fuerte de San Martín acogerá los contenidos del pabellón de Cantabria de la Exposición Internacional de Zaragoza.

CAMPOO

Constituida la Plataforma por el Transporte de la comarca de Reinosa

La Casa de Cultura Sánchez Díaz acogió la primera reunión de las asociaciones, ciudadanos e instituciones interesadas en el proyecto

J. J. HERREROS / REINOSA

El Ayuntamiento de Reinosa, a través de la Oficina Municipal de Información al Consumidor, ha puesto en marcha una plataforma ciudadana para reivindicar mejores comunicaciones con Reinosa a través del transporte público. El principal objetivo de esta iniciativa es conseguir que todos los trenes que pasen por Reinosa tengan parada en este municipio, ya que es la capital de una de las comarcas más importan-

En ella estuvieron la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, el concejal de Sanidad y Consumo, Emilio Zubizarreta, el letrado de la Oficina Municipal de Información al Consumidor y presidente de Euroconsumo, Rosendo Ruiz, representantes de las principales asociaciones de la comarca, así como ciudadanos interesados por que se solucione el problema del transporte de viajeros en Reinosa y su comarca.

En esta primera reunión de la plataforma se acordó tomar distintas medidas de forma inicial. La Plataforma por el Transporte de Reinosa y su comarca se dirigirá a todas las instituciones y administraciones de Cantabria solicitando su apoyo y colaboración para la consecución de los fines acordados para la plataforma. Se dirigirá a las empresas de transporte que operan en Cantabria a fin de solicitarles información sobre su punto de vista técnico, económico y de oportunidad estratégica para los posibles planteamientos y soluciones del transporte de viajeros por carretera.

Además se estudiarán las distintas informaciones recibidas sobre precios y cálculo del número de via-

El objetivo es lograr que todos los trenes que pasan por Reinosa paren en la ciudad

tes de Cantabria, así como reivindicar la apertura de nuevas líneas de transporte de viajeros que tengan parada en Reinosa.

La primera de las reuniones de dicha plataforma tuvo lugar el pasado viernes, 14 de noviembre, en la Casa de la Cultura Sánchez Díaz.



Rosendo Ruiz y Emilio Zubizarreta, en la presentación de la plataforma ciudadana. / ALERTA

Texto íntegro del manifiesto por el transporte de Campoo

A continuación transcribimos el contenido del manifiesto: **PRIMERO.-** La plataforma se constituye con el único objetivo de reivindicar ante las instituciones y administraciones competentes, la creación de nuevas líneas de transporte y la mejora de las existentes, a los efectos de mejorar el servicio a los usuarios de Reinosa y de la comarca de Campoo. **SEGUNDO.-** Para formar parte de esta plataforma, bastará con la firma de adhesión a este manifiesto. **TERCERO.-** La Plataforma nombrará un portavoz. Y tomará sus decisiones por acuerdo de la mayoría absoluta de los asistentes a las convocatorias públicas de dicha plataforma. **CUARTO.-** Se señalan con fines de esta Plataforma los

siguientes: Consegir que el aumento del número de trenes que unan Reinosa con Santander y el resto del Estado español, especialmente, Aguilar de Campoo, Palencia, Valladolid y Madrid, y que todos los trenes que circulen por Reinosa, tengan parada de viajeros en esta ciudad. Consegir la apertura de nuevas líneas de transporte de viajeros por carretera, que unan Reinosa con Santander y el resto del Estado español, especialmente, Aguilar de Campoo, Burgos, Madrid. Utilizando para ello prioritariamente la nueva autovía de la meseta, al representar esta nueva vía de comunicación, una línea más rápida, segura y eficiente para el transporte de viajeros por carretera.

jeros en Reinosa, a fin de contrarrestar los argumentos esgrimidos por RENFE hasta el momento. Finalmente, el pasado viernes se aprobó la redacción de un 'Manifiesto por el Transporte de Reinosa y su comarca'. Desde el Ayuntamiento de Reinosa se pretende dar a esta

reivindicación el impulso del movimiento ciudadano, ya que todos los habitantes de la comarca de Campoo-Los Valles, se beneficiarían de la mejora del transporte en la capital campurriana. Por esa razón, la oficina Municipal de Información al Consumidor está impulsando la

creación de esta Plataforma por el transporte de Reinosa y su comarca, para lo que pide la colaboración de todos los vecinos. De esta manera, se unirán los esfuerzos para que las administraciones escuchen estas reivindicaciones y doten a la comarca de los servicios necesarios.

CABEZÓN DE LA SAL

Miles de personas asisten a la IV Feria de la alubia y la hortaliza de Casar de Periedo

A. DEL SAJA / CABEZÓN

El pueblo de Casar de Periedo (Cabezón de la Sal) fue invadido, el pasado domingo, por miles de personas que acudieron a presenciar la cuarta edición de la Feria de la alubia y la hortaliza, un típico mercado rural que fue escenificado por los propios vecinos en una ambientación muy lograda. Los 'actores' locales hicieron una demostración

de las diferentes actividades relacionadas con las labores del campo, trasladándose a la vida de un mercado en un día cualquiera de tiempos muy pasados, incluida la recreación de una escuela pública de los años 40. La pedanía de Casar de Periedo revivió la actividad rural de aquellos años, para disfrute de las numerosas gentes que llegaron al lugar atraídas por el atractivo programa. El consejero de Cul-



Uno de los puestos de venta de la feria de la alubia. / SAJA

tura, Turismo y Deporte, Francisco Javier López Marcano, que acudió a la feria, elogió el mercado por lo que supone de recuperación de las

raíces y tradiciones de la vida rural cántabra. También, puso de relieve el entusiasmo y colaboración puesta por los vecinos.

La feria tuvo diferentes actos con un programa muy amplio de exhibiciones y actuaciones folclóricas. Al mediodía se repartieron más de mil raciones de cocido montañés. Hubo, además, degustaciones de boronos, los tortos y otros productos típicos de la comarca. Si en la edición anterior cientos de personas se acercaron a esta localidad del municipio de Cabezón de la Sal, en esta ocasión las previsiones acertaron en el aumento considerable de los visitantes. El propio presidente de la Junta Vecinal, José Luis Conchas, reconoció que se habían superado todas las previsiones de asistencia. «Nos hemos visto desbordado», dijo. La Junta Vecinal contó con la colaboración económica del Ayuntamiento cabezonense para la organización del evento.